
実施期間 ６月４日～１１月１１日

香川支部

～私たちは介護のプロを応援します～

（公財）介護労働安定センター

令和６年度

介護労働講習（実務者研修を含む）

掲載している写真・氏名等の個人情報につきましては、予めご本人の承諾を得て掲載しています。



修了者へ贈る言葉

修了おめでとうございます

介護労働講習生27名の皆様、修了おめでとうござ
います。当センタ－職員一同、心よりお慶び申し上
げます。
世代こそ違い同じ志を持った仲間同士、励まし助

け合い、この良き日を迎えられたことは皆様にとっ
て貴重な経験になったことでしょう。
約半年間学んだことを自信と誇りとし、ぜひとも

次のステップである介護福祉士を目指して更に活躍
されることを職員一同祈念しております。

香川支部職員一同



開講式

医療的ケア演習

生活支援技術

講習風景

座 学



介護過程Ⅲ 実技

施設見学

レクリエ－ション

講習風景



今年は27名が講習を修了し、それぞれの道へ進んでいきました。
修了者の感想をご紹介します。

講習を終えて

この講習は、経験者未経験者
も全く関係なく自分の知識、技
術を学ぶことができるいい機会
でした。新しい仲間ができ、お
互い支え合うことが出来良かっ
たです。

全く違う世界が広がる感じが
しました。正直、勉強は大変で
したが、生きていく上で大切な
ことが盛りだくさんでした。
頼もしい仲間たちのお陰で楽し
い毎日でした。

いろいろな専門職の講師が、
経験に基づいた貴重なお話をた
くさんしていただきました。こ
のような機会でなければ知らな
かった事がたくさんありました。
そして一緒に勉強する仲間も、
個性豊かな方もいて、大変興味
深く楽しい時間を過ごせました。

色々な人とふれあい様々な
ことを学びとても大切な時間
になった。講師の方も熱心で
温かく、少しでも多くの知識
を伝えたいという思いがひし
ひしと感じられありがたかっ
た。

先生方が熱心に教えてく
ださり、温かく楽しい雰囲
気の中で学べました。座っ
て話を聞くことが久しぶり
で最初は座っていることが
大変でしたが、振り返ると
それもよい思い出です。

受講前は何とかなると思って
いましたが、内容も濃く覚える
こともたくさんあり苦労しまし
た。年齢も様々な受講生の方々
と色々お話ができてよかったと
思います。



就職先を訪ねて

小林 未央さん

令和6年度修了者

♪介護労働講習で学んだことは？

事業主さまから一言 ㈱おかげ 代表取締役 四宮 早恵 様

♪実際に介護の仕事に就かれた感想は？

♪講習内容などについてのご感想は？

♪これから受講される方へメッセージをお願いします

♪普段の仕事ぶりはいかがですか？

♪これから受講される方へメッセージをお願いします

とても明るく前向きな姿勢は、全ての関係者に伝わる勢いです。仕事に就
いてまだ間もないのに、介護ならではの経験をたくさんし、様々な感情が生
まれ、早くも介護の素晴らしさに魅了されたように映ります。いつもの笑顔
で、利用者様に寄り添ってください。期待しています。

介護の仕事は体力的に負担が大きい時があったり、利用者様の状態によっ
ては精神的な負担も大きい時があります。しかし、どんな時にも寄り添う気
持ちで接していれば、必ずそれを上回るやりがいと魅力があり、素晴らしい
経験や出会いが待っているはずです。誇りを持って突き進んでください。

いつからでも、何歳からでも始められるのだと思いました。通常の学校とは
違い、世代も年齢、性別など皆それぞれで、それもまた介護労働講習ならでは
の出会いであり、人間関係を築くための学びでもあるなと思いました。

実際に現場で経験を積んでこられている講師の話はどれも貴重でした。熱
いメッセ－ジのようなものを感じ、毎時間がとても有意義でした。講義の最
終日のたびに名残惜しく、さみしい気持ちになりました。

世代、年齢、性別、価値観など、こんなにも多種多様な方々と一緒に６か月間も過ごせ
ることはとても貴重なことです。介護という仕事は、人生の学びもあると思います。介護
＝大変、介護＝何かキラキラしていないというネガティブなイメ－ジのままではもったい
ない！人が人として生きていくために大切なことがこの講習には詰まっています。

始めは毎日が緊張の連続で、思うように動けず、利用者様にもご不便をおかけしたと思
います。想像していた以上に大変でした。日が経つにつれ、少しずつ緊張もなくなり、今
はただ楽しいことの方が多くなりました。まだまだ技術等勉強しないといけない事もあり
ますが、介護を選んでよかったと思っています。


